

### Nanda Producto Esencial

Es una casa de fragancias de lujo, enfocada en crear experiencias olfativas únicas que redefinen cómo experimentamos los espacios interiores.

Nuestro objetivo es crear fragancias originales que invoquen lo inesperado y que enriquezcan la calidad de nuestra vida diaria.

Nuestro proceso de diseño está profundamente arraigado en el concepto y la narrativa, con una filosofía centrada en la belleza de la fragancia y lo que puede aportar a los espacios que habitamos, una belleza que solo puede existir cuando la narrativa y las materias primas cuentan la historia juntas. Creemos que los espacios que habitamos son expresiones personales de quiénes somos. Como individuos y que la fragancia para el hogar puede y debe elevarse al nivel de la perfumería fina.

#### PUREZA, SOFISTICACIÓN, ELEGANCIA, ATEMPO-RALIDAD....

Hemos creado la marca Nanda para que sea sinónimo de estilo y sofisticación, que se realza por una elegancia clásica y refinada. Expresamos nuestros valores de diseño a través de todos y cada uno de los productos que fabricamos. Cumplimos con los más altos niveles de perfumería fina, donde la atención a la organización, la calidad de las materias primas y los artesanos calificados se encuentran en el núcleo de lo que hacemos.

En Nanda creamos un estilo de vida.
Transformamos ambientes a traves de los sentidos.

Las fragancias **nos cuentan un sinfín de historias** que han encontrado un lugar muy especial en el corazón y hogar de muchas personas.

La idea de crear NANDA, nació de la aventura de reinventar la manera de contar historias por medio del arte de la perfumería.

Una de las razones por las que NANDA, se distingue de cualquier otra compañía de perfumes es el hecho de que, Nuestras Fragancias tienen "alma".

LÍNEA

CUERPO & BAÑO





#### **Body Lotion**

Tómese el tiempo de mimar su piel después del baño. Nuestra loción cremosa desarrollada para todo el cuerpo, deja su piel suave, tersa y sutilmente perfumada.

## Body Splash

La química de este noble producto aporta un ligero velo de hidratación, dejando una intensa sensación de frescura y bienestar.

### Shower Gel & Hand Wash

La delicada formulación de nuestro jabón líquido y shower gel hidrata y perfuma la piel. Disfrute del encanto de este producto todo el día todos los días.





### Perfume Spray

Transmita al ambiente su estilo personal con este exitoso producto pensado para perfumar tanto su piel como su entorno. Utilice los matices de la fragancia de Pera y Fresia para generar situaciones cálidas y únicas. Aromatice su ambiente con su personalidad.

### KITS

Diseñados para asombrar y encantar. Siguiendo con nuestro estilo, en Nanda diseñamos exclusivos regalos, pensados para ser conservados despues de que el contenido se haya terminado.





LÍNEA

HOGAR



#### Difusor de Aromas

Aromatice sutil y suavemente una habitación durante todo el día. Los difusores aromáticos con varillas de fibra, perfuman los ambientes directamente con la acción del aire, sin pulverizar. La esencia es absorbida por las varillas de fibra que se van impregnando del aroma contenido en el envase. Así la fragancia se esparce en el ambiente aromatizándolo.

#### Perfume Spray

El Perfume spray es el producto ideal para refrescar y perfumar tanto su piel como su entorno. Aromatice su ambiente con su personalidad.

Lo invitamos a generar momentos mágicos, rociando delicadamente nuestras fragancias.





#### Velas Aromáticas

Cree una atmósfera relajante con nuestras exclusivas velas. Ofreciendo un doble beneficio, suave iluminación y aromas cautivadores.

Nuestras velas están creadas a partir de un blend de aceites vegetales y exquisitas fragancias, generando una mezcla cremosa, suave y perfumada. El pabilo es 100% algodón. El proceso de preparación y terminación es como se hacia antiguamente, de forma artesanal.